



▶ AL AIRE 

INICK

Celsia despliega en Tolima aportes solidarios con paquetes nutricionales y dotación hospitalaria



Celsia, empresa de energía del Grupo Argos, además de reforzar la prestación del servicio de electricidad para el Tolima y asegurar las actividades operativas para suministrar la energía durante esta contingencia del Covid-19, se ha sumado a diferentes iniciativas y liderado acciones propias para apoyar las necesidades de las regiones donde tiene presencia, enfocadas en los grupos de población más vulnerables. El valor de estas iniciativas supera los \$9.000 millones en Colombia y USD 54.000 en Centroamérica, representados en donaciones a entidades sin ánimo de lucro y hospitales para dotar las unidades de cuidados intensivos y proteger al personal médico; cerca de 10.000 paquetes alimenticios, 2,8 millones de litros de agua potable para comunidades vulnerables y donaciones de los colaboradores de Grupo Argos, entre otras. "Somos conscientes de que esta situación nos afecta a todos de distintas maneras, y que la mejor forma de afrontarla es definitivamente a través de la solidaridad. Desde Celsia

tenemos como un principio fundamental ser socios del desarrollo de las regiones donde operamos, y por eso en esta coyuntura, en Colombia, enfocamos los esfuerzos y los recursos disponibles en ayudar a las poblaciones más vulnerables del Valle del Cauca, Tolima, Bolívar, Cauca, Antioquia, Córdoba, Santander y La Guajira. En este sentido, Tolima, es uno de los departamentos del país más importante para nosotros porque allí servimos a más de 500 mil clientes, e hicimos un gran esfuerzo por desplegar un plan de ayudas en Ibagué donde se concentra la mayor parte de la población y otros municipios con comunidades vulnerables o necesidades en su capacidad hospitalaria. Todo esto en coordinación con los organismos del gobierno departamental, local y nacional que gestionan la contingencia", dijo Ricardo Sierra, líder de Celsia. Este es el detalle de las donaciones en Tolima, que alcanzan los \$1.565 millones: Donación de 9 puestos para ampliar la capacidad de Unidades de Cuidados Intensivos UCI del Hospital Federico Lleras Acosta. Incluyen: Respirador, monitor de última generación y cama medicada. La entrega será en 16 semanas, según disponibilidad de los equipos adquiridos a nivel internacional. Donación de la red eléctrica interna y la iluminación de los nuevos pabellones del hospital Federico Lleras Acosta, sede El Limonar, en Ibagué, que sirve a pacientes de todo el departamento. (Descargar fotografías al final del comunicado). 5.200 mercados o paquetes nutricionales distribuidos en los municipios: Anzoátegui, Ataco, Coello, Cunday, Espinal, Honda, Ibagué, Líbano, Melgar, Ortega, Prado, Purificación, Roncesvalles, Rovira y San Antonio. (Descargar fotografías de las entregas al final del comunicado) Dotaciones hospitalarias para atender la emergencia: Elementos de protección para personal de primera línea que se estará entregando durante el mes de mayo. Los siguientes elementos son los que se entregarán en cada uno de los hospitales de los municipios: Líbano, Flandes, Mariquita, Chaparral, Roncesvalles, Rovira, San Antonio, Purificación y Prado. (Descargar fotografías de las entregas al final del comunicado). 90 trajes de protección 90 galones de alcohol al 70% 450 cajas x100 de guantes desechables 180 tapabocas N95 28.800 tapabocas nacionales 2.700 batas 96 litros y 10 galones de gel antibacterial 13 termómetros 90 gafas 90 caretas de protección Para el Hospital San Rafael de El Espinal se entregarán: 25 trajes de protección 40 galones de alcohol al 70% 287 cajas x100 de guantes desechables 120 tapabocas N95 8.700 tapabocas nacionales 1.200 batas 40 litros de gel antibacterial 3 termómetros 40 gafas 50 caretas de protección 5 monitores de signos 1 desfibrilador Y al Hospital San Juan de Dios de Honda: 25 trajes de protección 40 galones de alcohol al 70% 287 cajas x100 de guantes desechables 120 tapabocas N95 8.700 tapabocas nacionales 1.200 batas 40 litros de gel antibacterial 3 termómetros 40 gafas 50 caretas de protección 5

monitores de signos 10 camillas 2 laringoscopio 14 valvas (separadores) 10 Pulsoxímetros 10 tensiómetros 10 Fonendoscopio "Sabemos que es una situación muy difícil para muchas familias, debido a que por el aislamiento obligatorio no pueden salir a buscar el sustento para sus hogares, por eso quisimos solidarizarnos y contribuir con 5.200 kits nutricionales para el departamento del Tolima y en varios hospitales estamos entregando elementos de salud y dotación hospitalaria por la contingencia, además de un gran aporte con unidades de cuidados intensivos para el hospital Federico Lleras Acosta junto con la acondicionamiento de las redes eléctricas de algunos de sus pabellones.", confirmó Luz María Gallo, líder de la Fundación Celsia. Al respecto de estas ayudas, los alcaldes y funcionarios de los municipios expresaron su agradecimiento a la compañía: Richard Fabián Cardoso, alcalde de Honda: "un agradecimiento muy especial a Celsia por la colaboración y por apoyar a las personas más vulnerables del municipio con 500 kits alimenticios". Diego Padilla, director del hospital Alfonso Jaramillo Salazar del municipio del Líbano: "El alcalde regional y la comunidad del municipio del Líbano, recibe de la mejor manera estas grandes ayudas que van a contribuir no solo al personal que está de frente al Covid, sino también a la población objeto, entonces muchísimas gracias a Celsia por estas excelentes ayudas". José Dayler Lasso, alcalde de San Antonio: "Estamos uniendo esfuerzos para lograr que el impacto de esta emergencia no sea tan grande y para proteger la vida y la salud de los tolimenses, por eso agradecemos la disponibilidad de Celsia". Omar Espinosa, alcalde de Roncesvalles: "Quiero agradecer a Celsia por la donación de mercados. Esto ayuda en buena medida a mitigar los efectos del coronavirus". Adicionalmente, y como parte de este apoyo solidario para las familias que se encuentran resguardándose de la pandemia, la compañía reconectó a los clientes que estaban suspendidos. En Tolima se han reconectado el 80% de esos clientes, es decir, 2.248. Esta reconexión no será cobrada. Esto se suma al paquete de alivios, que ya están en marcha, para beneficio de los clientes de todos los estratos para el pago de la energía de las facturas emitidas entre el 4 de abril y el 3 de junio, y que pueden ser consultadas en www.celsia.com.